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Les inscriptions sont ouvertes !
La 4ème édition d'EuroNordicWalk Vercors, Le Rassemblement Européen de la Marche Nordique, aura lieu du 17 au 19 juin 2016, dans le Vercors (Village de la Marche Nordic à Lans-en-Vercors).
Registrations are open !
The 4th edition of EuroNordicWalk Vercors, The European Meeting of Nordic Walking will take place from the 17th to the 19th of June 2016, in the Vercors (Nordic Walking Village in Lans-en-Vercors).





Les Randos Marche Nordique
Découvrez les nouveaux parcours :

-> des Nordic Walks du dimanche 19 juin en cliquant ICI
-> de la Randonnée Marche Nordique Nocturne « Nordic Walking by night powered by Silva » en cliquant ICI
Nordic Walking Hikes
Discover the new itineraries :

-> of the Nordic Walking Hikes of Sunday June 19th click HERE
-> of the Night Nordic Walking Hike « Nordic Walking by night powered by Silva » click HERE
La Marche Nordique Chrono
Découvrez le parcours de la Marche Nordique Chrono qui aura lieu à Lans-en-Vercors le samedi 18 juin 2016, en cliquant ICI
Cette compétition compte pour le challenge « Défi des 3 Marches Nordiques »
Timed Nordic Walk
Discover the itineraries of the Timed Nordic Walk that will take place in Lans-en-Vercors on Saterday june 19th, click HERE
This competition counts for «The Challenge of the 1 Nordic Walks»





Mais aussi...
-> Le Salon de la Marche Nordique® à Lans-en-Vercors accessible gratuitement durant tout le week-end. Plus d'infos ICI
-> Des Conférences et ateliers pour en savoir toujours plus sur la Marche Nordique et le Sport-Santé. Plus d'infos ICI
-> Et de nombreuses animations tout au long du week-end ! 

And also...
-> A free Nordic Walking Exhibition in Lans-en-Vercors during the week-end. More infos here
-> Conférences on the technical and Sport-Health led by specialists

-> Various animations throughout the weekend ! More infos here
 

Infos pratiques
Accès facilité avec la navette Valence TGV – Vercors, hébergement cocooning et au meilleur prix dans les Gîtes de France Isère, prêt de bâtons Guidetti gratuit… Vous allez passer un séjour de rêve !!! Retrouvez toutes les informations pratiques sur le site internet en cliquant ici
Practical Infos
Easy access with the shuttle Valence TGV - Vercors, accommodation and pampering at the best prices in the Gîtes de France Isère, free loan Guidetti sticks ... You will spend a perfect stay !!! Find all the practical information on the website by clicking here




Un Nouvel événement sport santé sur le Vercors !
 « Les Z'elles Blanches » est un événement convivial réservé aux femmes autour des activités nordiques et du bien-être. Venez-vous faire du bien le samedi 19 décembre 2015 à Méaudre (Vercors)
« Les Z'elles Blanches » is a friendly event for women around the Nordic activities and well-ness. Join us Saturday, December 19, 2015 in Méaudre ( Vercors )

http://leszellesblanches.meaudre.fr







